

Protokoll der Ortsbereisung am 17.03.2015

Die Mitglieder des Ortsrates von Waffensen trafen sich am 17.03.2015 um 18:00 Uhr mit dem Fahrrad, um in der Ortschaft Waffensen entstandene Winterschäden und laufende Arbeiten in Augenschein zu nehmen.

Es waren alle Mitglieder anwesend. Von der Verwaltung nahm Herr Eckert teil.

Zunächst ging es um das Fällen von jungen Eichen in der Königsallee in der Straße „Zur Ahe“. Wegemeister Poppe erläuterte die Hintergründe. Es wurde festgehalten, dass für die gefälltten „Königseichen“ Ersatzpflanzungen vorzunehmen sind.

Als nächstes wurde die Verlegung einer Regenwasserleitung von der Straßenecke „Zur Ahe/Zum Glockenturm“ bis zur Straßenecke „Zum Glockenturm/Kienmoor“ in Augenschein genommen. Die Bauarbeiten sind gut vorangekommen jedoch noch nicht abgeschlossen. Wegeoberflächen sind ordnungsgemäß nach dem Stand der Technik wieder herzustellen.

In der Straße „Kienmoor/Zum Glockenturm“ führt die Regenwasserleitung in den offenen, in Richtung Süden verlaufenden Graben welcher im Regenrückhaltebecken „Kienmoor“ mündet. Hier wurde auch durch Hinweis des Anliegers Johann Holsten festgestellt, dass der offene Graben sofort zu reinigen ist, da er durch die zunehmenden Wassermengen durch den Kanal nicht in der Lage sein wird, bei starkem Regen das anfallende Wasser aufzunehmen. Die Grabenreinigung ist jährlich in den Säuberungsplan für offene Gräben mit aufzunehmen. Erstmals ist der Graben jedoch in voller Länge sofort zu reinigen.

Die Waffensener Betglocke muss noch eingegrünt werden. Der Ortsrat ist der Auffassung, dass hier eine Reihe Eichen nach Südwesten den Turm umsäumen sollte. Es sollen dafür möglichst große Bäume, die in Baumschulen zu erschwinglichen Preisen (70,- €/Stück) zu haben sind, gepflanzt werden. Allerdings können bis zur Pflanzzeit auch noch andere Vorschläge entwickelt und diskutiert werden.

Der Gehweg gegenüber der Glocke bei Köss (Familie Jürgens, in der Straße „Unter den Eichen“ Nr. 2) stellt eine Verkehrsgefährdung dar und muss ebenfalls sofort instand gesetzt werden. Der Ortsrat wünscht eine Instandsetzung nach Stand der Technik durch eine Ersatzpflasterung.

Gegen 19:00 Uhr trifft der Ortsrat beim MGH Worthmanns Hoff ein und sodann beginnt die öffentliche Sitzung des Ortsrates.

Für die Richtigkeit des Protokolls

gez.

Hartmut Leefers